

Classe de troisième maternelle de Madame Anne Cereghetti, année scolaire 2013/2014

Bonjour à vous,

Nous sommes les 20 enfants qui composent la classe de troisième maternelle.
Nous sommes 11 filles et 9 garçons toujours prêts à découvrir et à apprendre de nouvelles choses.

Le lundi matin, nous avons cours de psychomotricité avec Mme Amélie afin d'être en forme pour toute la semaine.

En ce mois, nous travaillons sur le thème de la rentrée des classes et plus particulièrement sur l'album « 24 petites souris vont à l'école ». Ensuite nous avons exploité l'album « la chenille qui fait des trous » car Achille et Léa ont apporté des chenilles en classe.

Gros bisous à tous et à bientôt.

Voici l'heure de la collation!

Coucou vous tous,

Ce mois-ci nous travaillons sur les pommes et nous avons préparé en classe de la compote avec laquelle nous avons fait des chaussons de pâte feuilletée. C'était délicieux !

Ensuite, nous avons préparé la fête d'Halloween de l'école en réalisant des bricolages pour décorer la salle.

Après avoir fait une belle promenade d'automne dans le village, nous l'avons exploité en classe.

Maintenant, nous sommes en train de répéter les chants et les danses pour la fête de Saint-Nicolas qui aura lieu le samedi 30 novembre prochain sur le thème des jouets.

Nous espérons que vous serez nombreux à venir nous applaudir.

A bientôt.

Nous voici en route pour une belle promenade pour l'observation de la nature en automne!

Quelle belle fête de Saint-Nicolas, le samedi 30 novembre 2013!



